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BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 

 

S91143/149-PMVD/2011 19. Dezember 2011 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Doppler, Kolleginnen und Kollegen haben am 
19. Oktober 2011 unter der Nr. 9521/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "derzeitige Verwendung des Truppenübungsplatzes AUALM" gerichtet. Diese 
Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu 1: 

Das Österreichische Bundesheer nutzt den Truppenübungsplatz Aualm seit dem 1. Jänner 
2009 nicht mehr. 

Zu 2: 

Naturschutzrechtliche Rückbaumöglichkeiten der Liegenschaft wurden bereits am 10. Feb-
ruar 2011 zwischen dem Amt der Salzburger Landesregierung und Dienststellen meines 
Ressorts erörtert.  

MAG. NORBERT DARABOS 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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Zu 3: 

Rund 270.000,--  Euro. 

Zu 4: 

Mit der Lastfreistellung dieser Liegenschaft beschäftigen sich die zuständigen 
Fachabteilungen meines Ressorts. 

Zu 5: 

Die Arbeiten wurden größtenteils mit heereseigenen Kräften (Pioniere und Techniker) im 
Rahmen der Ausbildung vorgenommen, daher liegen keine detaillierten Aufzeichnungen 
vor. 

Zu 6:  

Rund 16.000,-- Euro. 

Zu 7: 

Es wurden Rückbaumaßnahmen an den Schießanlagen, die Entsorgung kontaminierter 
Hackschnitzel und weiterführende Untersuchungen von Boden, Wasser und Grünschnitt zur 
Erlangung fundierter Beurteilungsgrundlagen für eine weitere Vorgangsweise in Bezug auf 
eine Verwertung bzw. Rückstellung durchgeführt. 

Zu 8: 

Dazu gibt es keine Aufzeichnungen im Bundesministerium für Landesverteidigung und 
Sport. 

Zu 9 und 10: 

Hiezu verweise ich auf meine Ausführungen in Beantwortung der parlamentarischen 
Anfragen Nr. 3690/J (Nr. 3640/AB) und Nr. 1439/J (Nr. 1451/AB). 

Zu 11: 

Die angesprochenen Bediensteten werden in verschiedensten Dienststellen meines Ressorts 
eingesetzt (beim Militärkommando Salzburg und im Bereich der Luftraumüberwachung). 

Zu 12: 

Ja. 
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